
9 月 17 日 

11 日(金)14 日(月)15 日(火)宇部西高等学校の模擬面接、古谷博司奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ理事、

堀社会奉仕委員長始め参加された方には大変お疲れ様でした。私も 11 日(金)に行って

きました。生徒の真剣な態度にこちらも少し緊張しました。本番さながらの面接になり

ました。これで、本番の希望する就職先での面接もきっと上手くできると感じました。

今年で 2 回目となり徳重校長先生始め進路指導部の先生方も大変喜ばれました。ｳｨｸﾘｰ

にも写真がありますが校長室に「4 つのﾃｽﾄ」が掛けられています。何時からあるのかは、

さだかではなく、随分前からのようです。おそらく、内良奨学生の事で宇部ｸﾗﾌﾞが贈っ

たのではないかと思われます・・。 

山口県央ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞも模擬面接をしているという記事を徳重校長より見せてもらいまし

た。15 年間続いているそうです。これから先、宇部ｸﾗﾌﾞも継続できればと思います。 

15 日(火)山口県商工会議所議員大会に行ってきました。萩商工会議所の引き受けで、萩

市民館ﾎｰﾙでの記念講演。小谷真生子さん BS 放送 BS ｼﾞｬﾊﾟﾝ、夜 10 時から(平日毎日)日

経プラス 10 の、美人ﾒｲﾝｷｬｽﾀｰ小谷真生子さん、演題は｢経済報道の現場から｣という講

演を聞いてきました。東京から日帰りで、その日も夜 10 時から生放送ということもあ

り正味 40 分位の内容で少し物足りなかった感がありましたが。地方再生の話では 10 歳

から 20 歳までの若者の 47%が田舎で暮らしたい希望があるそうです。ﾊﾞﾌﾞﾙが終わり経

済も低迷する中で育っているので田舎・地方・自然の中での生活思考があるようです。

北海道のある町では、お試し移住 3 ヶ月とか 1 年とかがある。仕事も、農業や農作物の

加工、古民家を改修してｶﾌｪやﾚｽﾄﾗﾝの経営などのｻﾎﾟｰﾄ。東京都の杉並区では、静岡県

南伊豆町に老人ﾎｰﾑを建設し杉並区と同じ行政ｻｰﾋﾞｽが受けられる。IT の発想という事で、

徳島県の神山町は町中に光ﾌｧｲﾊﾞｰを張り巡らしﾍﾞﾝﾁｬｰ企業を誘致し、2 年間で 9 社がｻﾃ

ﾗｲﾄｵﾌｲｽを開設した。結果、人口も増えｶﾌｪやﾊﾟﾝ屋さんも開店。｢働き方の革新｣を求め

る人と｢まちづくりの革新｣を求める人との出会いがありました。 

 

萩は花燃ゆや産業遺産で昨年の 2 倍以上の観光客があるそうです。関東では視聴率は今

ひとつですが萩では 100%だそうです。花燃ゆ大河ﾄﾞﾗﾏ館、旧明倫小学校体育館で開催、

ﾄﾞﾗﾏのｾｯﾄが展示してあり撮影現場の様子やﾄﾞﾗﾏの内容、出演者の役柄などの説明など。

ﾄﾞﾗﾏの進行に合わせて展示内容も変えていくそうです。入場料 500 円。 

以上 


